感じがしていました。

ないので、

最初は奇妙な

さんとお近づきになりた

と思っています。

ちほ

平成14年10月11日生まれ ちゃん (大埇甲)



ドリュー ・モアさん アメリカ合衆国) 香南中学校勤務

日本のことを学ぶにつ でも、 ものです。 しく違ったものに見えた なってきたと思います。 昨年8月の来日以来 少しは日本人らしく 当初は全てが目新

そのおいしさに私の考え

焼きを一口食べたとき、

でもジューシー

なたこ

ものは見たことが無かっ し (回転寿司) は忘れら れません。今まであんな べた、ベルトコンベアす ますが、食べ物を愛する い相違点がたくさんあり 東京に着いて初めて食 双方の文化には興味深 とても不思議で

> てみることが食べ物に対 は変でも心を開いて食べ す) 食べました。見た目

点は共通です。

イデアですよね。自分の でもすばらしいア 異文化体験は食べ物から

アメリカではたこを食べ 前を通る好きなすしを取 こ焼きに出会いました。 た を開き、 声をかけてください。 しいかもしれません。 り他国を旅行する時は心 も大切なことです。 り、異文化を学ぶ時とて は他のものにも当てはま する私の姿勢です。これ しかして世界で一番おい に挑戦してください。 私を見かけたらどうぞ 新しい人々に出会った いろんな食べ物 も

した。

ればいいのですから。

それから一週間後、

たので、

りました。

来たこ焼きが大好きにな は変わりました。あれ以

みません、

納豆は苦手で

ンもうどんもビワも (す

日本に来て私はラーメ

おかげさまで、このコ ナーへの応募が大変多 くなりました。

12月号まで掲載予定の 赤ちゃんが決まっていま すので、募集を一時停止 させていただきます。10 月号から再募集します。



はら まこと 原 ちゃん (大埇甲) 平成13年4月14日生まれ

「おふろ好きのまこちゃん。これから いろんなまこちゃんを見せてね」

計



「早く、めぐ姉ちゃんとお外で あそびたいなぁ」

の花などが色とりどり。

アジサイの薄紫、ピンク

飾られています。

今は、

私の課には、

よく花が

目をなごませてくれます。

ふだんは「花より団子

でも、

少しの緑で

気分がいいものです

パソコン作業で疲れた

交流人口

高知自動車道 南国I.C.

入 106,001台 出 109,914台

高知空港 出発 69,791人 到着 67,586人

《5月分》

125.35

面 積

50,575人 (+ 29) 外国人登録者数 246人(-5)

の

統

男 24,282人 (+ 12) 132人(-6) 女 26,293人 (+ 17) 女 114人(+1)

世帯数 20,538片 (+ 22) 登録国籍数 37カ国)内は前月比 《平成15年 5 月31日現在》

出生数 39人〔男 23人・女 16人〕 《5月分》

40,266人(男 18,859人・女 21,367人)

《平成15年6月2日現在》

市

